

<b>Medio</b>	Radio Cooperativa
<b>Fecha</b>	9-4-2014
<b>Mención</b>	Rector PUCV mostró preocupación por anunciado trato preferente del Gobierno para universidades estatales. Habla Rector de la UAH.

**Rector PUCV mostró preocupación por anunciado trato preferente del Gobierno para universidades estatales.**

- En medio del quiebre de confianzas, al interior del Consejo de Rectores mantienen su preocupación y dudas por el anunciado trato preferente con planteles estatales. Desde las universidades privadas piden reunirse con el ministro de Educación. - Esta semana se cumple un mes desde que asumió el ministro Nicolás Eyzaguirre a la cartera de Educación. Hablan: - Claudio Elórtégui, rector de la Universidad Católica de Valparaíso. - Fernando Montes, sacerdote jesuita y rector de la Universidad Alberto Hurtado. Mención: - Alcaldes. - Presidenta Bachelet. - Universidad de Playa Ancha. Conduce: Sergio Campos - Verónica Franco.